

PERDITION ET CHAGRIN

Par [Profil supprimé](#) Posté le 06/02/2018 à 19h16

Bonjour je viens de m'inscrire.....

J'ai de la peine, je ressens du désarroi, le vide. Il est parti il y a une semaine, après plus de 3 ans de relation.....dans une ultime colère de nous deux. Il avait bu une fois de plus, bien plus que de raison. Je l'ai vu boire, aller dans les bars, ne plus pouvoir marcher, uriner sur lui.....cacher les bouteilles. A chaque fois, je le vois dans son regard, il se met à répéter les mêmes choses en boucle. Puis viennent les reproches....ou alors il est fou amoureux. Dernièrement, ce fut un flot d'insultes, la violence.....

Et puis il y a l'homme, qui n'a pas encore bu, gentil, aimant..... on allait commencer une vie à deux, chez moi.....il a vécu chez sa mère un an et quelques mois, suite à un décès familial, à boire à longueur de journée, me laissant seule à 250 km, à se voir qu'une fois tous les 15 jours en moyenne....puis des promesses de retour pour mai, puis septembre, puis il est enfin revenu définitivement en janvier, à chercher du travail. Mais je me demandais si cela allait être possible.....

A priori, non.... maintenant qu'il est parti, je me sens si coupable... j'aimerais m'excuser de "je ne sais quoi", j'ai honte aussi. Vivre à deux n'est pas possible, mais vivre loin non plus.... pour lui, il est parti parce que je suis impossible, tout semble être ma faute... j'aimerais ramper pour "une dernière soirée à ses côtés" maisà quoi bon ?

Tout va recommencer. J'ai de la peine d'y avoir tant cru, d'avoir tant espéré.....et voilà, plus de vie....le silence, certes, plus de disputes, plus d'alcool mais seule et surtout tant de culpabilité.

Bonne journée à vous.